

Christiane Mauthe

Zu den Bildern im Ronnenberger Gemeindesaal Herbst 2019

Über viele Jahre hin habe ich mich mit gegenstandsloser Kunst beschäftigt. Seit 2012 aber habe ich mich dem Thema Porträt wieder angenähert, wieder: bezieht sich auf meine künstlerischen Anfänge.

Zunächst entstand im Zusammenhang mit einer Ausstellung in der Region Hannover eine große Serie kleinformatiger Porträts in Acryl.

2018 / 2019 habe ich in großen Bleistiftporträts mit Technik, Größe, Format und Ausschnitt experimentiert. So sind unter dem Arbeitstitel der gauguinschen Frage: WAS SIND WIR? an die 60 großformatige Zeichnungen entstanden (zwischen 70x100 und 100x120).

Ich male und zeichne nach Fotos, überwiegend nach eigenen Schnappschüssen.

In diesem Herbst können weitere Zeichnungen von mir angesehen werden:

- Herbstausstellung arche/Hameln, 11.Oktober – 7. November
- „MenschlichES“, Eisfabrik Hannover, 13. Oktober – 10. November

Kontakt:

christiane.mauthe@t-online.de

www.christiane-mauthe.de

mobil: 015110250505